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Aos vinte e três dias do mês dezembro de dois mil e dezenove, das treze horas e

dezoito minutos às treze horas e cinquenta e quatro minutos, realizou-se uma reunião

do conselho de classe do curso técnico integrado em eletrotécnica, de caráter

deliberativo, para avaliar o processo de ensino e aprendizagem do período 2019.2

(regular) das turmas de S2 e S4. Aberta as discussões para o S2, O docente

Arquimedes Albuquerque Moura anunciou a desistência de alguns alunos da

disciplina de matemática II e a reprovação de outros, entre os alunos reprovados, o

docente listou Andreia Silva de Oliveira, Francisco Kayk da Silva Davi, Jose

Henrique Pinheiro Campos Maria Ines Santos Gomes e Marta Byanca Oliveira. Em

seguida, o professor argumentou não haver nenhum enquadramento com perfil de

plano de estudo individual – PEI, sugerindo dependência e sendo, assim, endossado

por unanimidade pelo conselho. Já na disciplina de Sociologia 1, ministrada pelo

docente José da Cruz Lopes Marques, não obtiveram aprovação os discentes

Francisco Kayk da Silva Davi, Caio de Moura Leite e Marta Byanca. Diante disso, o

professor da disciplina, considerou aptos para PEI os alunos Caio e Byanca. Em

História II, disciplina ministrada pelo professor Antonio Santana Sobrinho, tiveram

reprovação os dicentes Francisco Kayk da Silva e Cicero Naianderson de Sousa. O

professor Santana disse ainda ter procurado o Cicero Nianderson para motivá-lo, disse

que o aluno é um destaque no futebol e que deveria ter mais interesse nos estudos,

mas ainda assim, o discente se recusou a fazer a prova final. O argumentou que

nenhum dos dois reprovados se encaixam no perfil de PEI e o conselho acatou sua

posição, por unanimidade. Em seguida, o professor José Wiron Barbosa Procopio,

responsável pela disciplina de desenho assistido por computador, listou como

reprovados os discentes Maria Crislandia Silva Oliveira, Cicero Naianderson de



Sousa, Marta Byanca Oliveira e Francisco Kayk da Silva Davi. O professor descreveu

a situação de cada aluno e argumentou como o único caso a ser contemplado com PEI

é o discente Francisco Kayk. A decisão foi aceita pelo conselho por unanimidade. O

professor e coordenador do curso, Moises, sinalizou que que o aluno Francisco Kayk

pensa em desistir do curso de Eletrotécnica. Nesse momento, a professora Ana Paula

Nogueira da Silva, revelou que o discente passa por problemas psicológicos e sugeriu

acompanhamento com o psicólogo do campus, Ana Paula destacou que se trata de um

aluno bom e que está precisando de ajuda. Na sequência, o coordenador do curso

abriu a pauta para a turma do S4. O docente Evilasio Macedo Felix, professor da

disciplina de matemática IV expôs que alguns alunos ficaram reprovados direto, sem

direito à prova final e contou que os que estiveram na final, ficaram reprovadas as

alunas Cicera Carla da Silva Lucena e Melyssa dos Santos Souza. O professor

Evilasio esclareceu que, apesar de suas notas não terem siso suficiente para aprovação,

as discentes sempre faziam as atividades propostas, e acredita na capacidade das

discentes em um PEI, disse também que elas sempre demonstram interesse e vontade

de apreender. Por sua vez, o docente Jones Clecio Otaviano Dias Junior , da disciplina

de Eletricidade CA, listou como reprovados direto, sem rendimento suficiente para

realizar a prova final, as alunas Andreia Silva de Oliveira e Paloma Pessoa Cavalcante,

já as que fizeram a final, Cicera Carla da Silva Lucena e Melyssa dos Santos Souza,

não atingiram o mínimo para a aprovação. Jones Clecio descreveu a situação das

discentes e aconselhou dependência para as discentes, pois ele não vê em nenhuma o

perfil de PEI. Na sequência, Thiago Monteiro Nunes, professor da disciplina de

eletrônica básica, apontou as discentes Pamila Almeida Sobrinho, Melyssa dos Santos

Souza e Andreia Silva de Oliveira como reprovadas. O docente expôs que as três

faltaram muitas aulas, ele ponderou também uma base fraca em matemática, com

dificuldade para somar, inclusive. O professor Arquimedes Albuquerque alertou o

fato da discente Andreia Silva de Oliveira ser muito solicitada para atividades da

biblioteca, inclusive em horário de aula. O coordenador do curso, Moises Gomes,

contou ter recebido um oficio do setor da biblioteca com a justificativa de que as

atividades estão contribuindo para a permanência da aluna no campus. O professor

Moises disse também que os pais das alunas Andreia e Pamila foram chamados para

conversar com a coordenação e não compareceram. O coordenador ainda revelou que

um dia a mãe da Andreia veio ao campus, porém, ela foi embora enquanto ele

imprimia o boletim da discente. Romario de Lima Oliveira, professor de química IV,



definiu dependência para as discentes Andreia e Pamila. Por fim, em português IV, o

coordenador do curso relatou a reprovação de sete alunos. Assim, a professora

Marcelle Tacita de Oliveira Gomes totalizou dezesseis alunos ao todo reprovados em

português, lembrou a natureza de atendimento individual do PEI e alegou que apenas

duas professoras no campus não são suficientes para atender a essa demanda.

Marcelle disse ainda ter sentido falta da professora Iranita nesta reunião. Diante disso,

Moises Gomes apresentou os alunos reprovados em português 4 e o conselho

deliberou dependência para eles.

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais nada a ser tratado, o

coordenador do curso técnico integrado em eletrotécnica, Moises Gomes de Lima,

agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião da qual eu, José Rômulo Porfírio

de Lima, Assistente de Aluno da Assistência Estudantil, lavrei a presente ata, que

depois de lida e aprovada, será assinada pelos presente e por mim.

Cedro-CE, 23 de dezembro de 2019.






